

多高通信

第112号 平成26年11月27日発行

女子弓道部 県新人大会

団体優勝おめでとう!!

■部長 岩井ひなた (2年7組 岩切中出身)



今回の結果は、弓道部全員で勝ち取った優勝なので、とても嬉しく思います。1月に鹿児島でおこなわれる全国選抜大会に向けて、まだまだ改善点はたくさんあるので、日々の練習にしっかりと取り組み、落ち着いて堂々とした射で試合に臨みたいですね。応援、よろしくお願ひします!

放送部 放送コンテスト

東北大会出場決定!

■部長 佐藤 博史 (2年6組 七ヶ浜中出身)

私たち放送部は、10月5日に行われた宮城県高校放送コンテスト新人大会の決勝に出場しました。今回は、多賀城高校と多賀城市の長所を取り上げ、それを大会テーマである「時」と結びつけた作品を制作しました。その結果、ラジオキャンペーン部門で優秀賞と優良賞、テレビキャンペーン部門で優良賞をいただき、2月に行われる東北大会に出場することになりました。昨年は最優秀賞を受賞した上で東北大会出場でしたが、今年はそれに及ばない形となってしまい残念ですが、これからも日々成長していきますよう頑張ります!



陸上部 県駅伝大会出場

■内海 実夢 (2年7組 浦戸中出身)

今回の駅伝大会において私たちが目標としていた、41チーム中20位以内を達成することができたのは良いのですが、私自身が目標として設定していたタイムを出せなかったのは悔しいです。高総体では悔いを残さないためにも、少しでも良い結果が出せるように、部員全員で協力しながら練習に取り組んでいきたいと思っています。



吹奏楽部 海上保安庁音楽隊

演奏会共演決定!

12月22日に七ヶ浜国際村ホールで行われる、海上保安庁音楽隊の演奏会に吹奏楽部が共演することになりました。行進曲「JACK TAR」、さいたら節による幻想曲などを演奏する予定です。

生徒会長長の意気込み

■阿部 拓人 (2年6組 向洋中出身)

後期生徒総会を無事に終えることができました。今後は、多賀城高校をより一層発展させるためには、私たちが何をすべきか執行部の仲間や先生方と話し合っていくたいと思います。一つ一つの課題に対し真剣に取り組む頑張りしていきますのでよろしくお願ひします!



芸術鑑賞会 ハムレット

■三品万麻紗 (3年5組 多賀城中出身)

興奮しました。上演後にキャストの皆さんがステージ上に出てきて挨拶をされたときのキラキラした表情が鮮明に記憶に残っています。拍手が止まらない興奮でした。

鑑賞後の座談会では、ハムレット役の佐野準さんとお話ができました。そのなかで共感したのは、「演劇が社会にできること」についてでした。佐野さんは、「物や情報であふれている社会のなかで演劇の世界ができることは何か。それは僕ら「劇団風」が一番模索していることであり、答えがまだ見つかっていない問いです。」普段の授業ではなかなか学ぶことができない「答えを簡単に導くことができない課題」について考える素晴らしい機会となりました。このような機会が多賀城高校でもっとも増えれば良いなと強く願っています。



京都大学 矢守教授の特別授業

10月22日に防災教育の第一人者である京都大学防災研究所巨大災害研究センターの矢守克也教授から、減災社会形成に関する防災教育のあり方について、生徒への実際の授業と教員向け講演会を行っていただきました。

防災に関する考え方には、救命救急のような正解がある問題とない問題において違いがあることを教えていただきました。正解がない問題について考える方法として、「クロスロード」というゲームを用いたグループワークを行いました。生徒たちは悩みながらも一生懸命、課題に取り組みました。



多賀城市総合防災訓練に参加しました

■山崎 友菜 (2年5組 高砂中出身)

11月9日に行われた防災訓練に参加して私が思ったことは、自分からできることを探して行動することが大切だということです。

約4年前に発生した東日本大震災のとき、私自身のことではいっばいで、誰かのために何かをすることはできませんでした。これからはあの震災の経験者として、地域の一員として自分ができることは何か考えながら行動していきたいと思っています。



広島土砂災害救援金 募金活動

■相澤 真帆 (2年5組 利府中出身)

私たち Cosiness は、広島土砂災害への募金活動をおこない、そのすべてを義援金として社会福祉法人中国新聞社会事業団に送りました。生徒や先生方、保護者の方々にも募金していただいたお金と、生徒会費を合わせ、最終的には5万円となりました。この義援金は中国新聞社会事業団を通して広島市の被災地に届けられます。募金にご協力いただいたみなさん、本当にありがとうございました!



多賀城フェスティバルに参加しました

■小野 果菜 (2年2組 高砂中出身)

10月12日に行われた多賀城フェスティバルのボランティアに参加してきました。受付やゴミの分別、無償提供されたサンマを運ぶなど、とても充実した時間を過ごすことができました。フェスティバルの最後には、出演者・スタッフ全員と記念写真を撮ることもできたので良い思い出になりました。

